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Будет ли женевский клуб «Серветт»
чемпионом России по хоккею? |

Автор: Архивы, Архивы , 21.04.2008.

Игорь Федулов с женой Лейлой, сыном Андреем и дочкой Жасмин (Salvatore di Nolfi)
Знаменитый нападающий «Серветта» Игорь Федулов, один из главных «виновников»
исторического выхода команды в финал чемпионата Швейцарии, поделился своими
мыслями о нелегком финале, о своем российском прошлом, швейцарском настоящем
и будущем в эксклюзивном интервью «Нашей Газете».
|

Заходила ли Micheline Calmy-Rey в раздевалку
«Серветта»?
Наша Газета: Только что завершившийся сезон стал одним из самых
блистательных в Вашей многолетней карьере. Все удивляются: Вам сорок
один год, двадцать из которых прошли в тяжелейших профессиональных
нагрузках, а Вы все еще лучший в составе команды и по очкам и по игре. В
чем секрет такого спортивного долголетия?

Игорь Федулов: Секрет простой - мне просто нравится играть в хоккей. Естественно,
одного желания мало. Надо много и регулярно работать, правильно питаться, вести
нормальный образ жизни. В этом мне несомненно помогают моя жена, сын Андрей и
дочка Жасмин. Хорошо в семье, хорошо и на хоккейной площадке !
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Участие в напряженнейшем шестиматчевом финале против «Цюриха» не так
легко далось «Серветту», не так ли?

Конечно, было трудно, команда у «Цюриха» очень приличная, а бюджеты у нас с
ними вообще несопоставимы. Тем не менее, после этой, действительно,
напряженнейшей серии, где победы давались с разницей в одну шайбу, мы можем
держать голову высоко.

Лично у вас от серии какие остались впечатления, учитывая, что участие
«Серветта» стало полным сюрпризом? Хотелось ребятам и Вам доказать, что
не зря вы оказались в финале?

Самое главное для нас всех то, что женевские болельщики остались довольны. Во
время трех недель плэй-офф в городе царила настоящая хоккейная лихорадка,
полные трибуны, ажиотаж. Все вдруг стали интересоваться «Серветтом» и хоккеем
вообще. В начале сезона никто и не думал, что мы будем претендовать на
чемпионство, но, благодаря сохранившемуся костяку команды, мы с каждым матчем
чувствовали всю более сильную сплоченность и уверенность в своих силах. Никто не
тянул одеяло на себя, иностранцы и местные ребята, молодые и не совсем (смеется),
мы все весь сезон чувствовали себя как одна семья. Жалко, конечно, что проиграли в
финале, но ничего, в следующем сезоне постараемся доказать еще раз, что мы
неспроста оказались в этом году в плэй-офф.

После завоевания золота «Салаватом Юлаевым» из Уфы в Российском
чемпионате пару недель назад, президент Башкортостана Муртаза Рахимов
после игры зашёл в раздевалку, выпил с ребятами из победного кубка
шампанского, а на следующий день организовал грандиозный банкет и
всенародное гулянье. А, например, госпожа Мишлин Кальми-Ре в раздевалку
«Серветта» не заходила?

Если бы «Серветт» как « Салават» завоевал золото, кто знает? Хотя нас тоже
поздравляли официальные лица контона и города, организовывали приемы. После
успешного выступления команды в этом году внимание к хоккею в кантоне резко
возросло. Осталось только заинтересовать крупных спонсоров. Мы, игроки, в отпуске,
а у сотрудников нашего клубного маркетингового отдела сейчас работа в самом
разгаре.

Каким вам представляется будущее «Серветта»? Будет команда показывать
такой же хоккей на протяжении нескольких лет? Вошёл ли клуб в число
грандов швейцарского хоккея?

Без серьезных финансовых вливаний, «Серветту» будет очень сложно соперничать с
клубами, в несколько раз превосходящими нас по бюджету. На данный момент, мы
даем результат в основном за счет команды, нашего желания и опыта тренера.

Из Кирово-Чепецка в Gland
Можете ли Вы сказать, что нашли «своего» тренера и «свою» команду в
Женеве?

Заслуга тренера Криса МакСорлея в сегодняшнем успехе команды очевидна. Под его
руководством мы играем уже на протяжении шести-семи лет и постоянно



прогрессируем. У него к игрокам очень большие требования и спрос с нас строгий,
каждый из нас обязан строго следовать его четко отлаженной системе.

С кем из партнеров у вас наиболее полное взаимопонимание на площадке?

Как показали игры в финальной части чемпионата, наибольшее взаимопонимание у
меня было с французом Мюнье и канадцем Вижье, который из-за травмы колена, к
сожалению, пропустил последние игры.

Не тяжело играть в чужой стране без соотечественников?

В начале моей швейцарской карьеры я был не один. Россияне Леонов, Каменский, а
потом Малков, работающий сейчас с детьми в швейцарском клубе «Амбри», здорово
помогли мне адаптироваться. В начале девяностых, было, конечно, непривычно
прямиком из Челябинска попасть в совершенно новую страну. А сейчас уже привык к
размеренной и четко организованной жизни в Gland на берегу Женевского озера. О
переезде ни капельки не жалею. В Швейцарии нашел жену, выучил языки, накопил
много позитивных эмоций, но свой родной Кирово-Чепецк я тоже не забываю.

Химзавод и сборная России
Со своими бывшими партнерами по Челябинскому «Трактору» связь
поддерживаете?

Конечно! Стараюсь ездить на родину минимум раз в году, а так постоянно
созваниваюсь с друзьями детства и бывшими партнерами.

По словам Вашего первого тренера Александра Васильевича Козлова путь в
большой хоккей у Вас был не совсем простым: не сразу закрепились в
основном составе команды, пришлось устраиваться на химзавод и
тренироваться индивидуально. Могли ли Вы себе представить, что дорастете
до уровня основного игрока российской сборной, участника чемпионатов
мира, мастера спорта международного класса?

В мыслях не было! Правда, даже работая на заводе, с огромным удовольствием
продолжал тренироваться и играть на первенство области. Помню, ездили по
деревушкам, без элементарных условий. Да, когда хобби становится профессией -
это настоящее счастье!

Чемпионат России открывается для всех
Будете следить за чемпионатом мира в Канаде? Каковы, по-Вашему,
 перспективы нашей сборной под руководством швейцарского россиянина
Вячеслава Быкова?

Следить буду обязательно. Нынешний главный тренер сборной Вячеслав Быков очень
плодотворно поработал и поднял уровень команды. Будем надеяться, что в этом году
наши непременно завоюют золото.

Вам довелось выходить на лед и с Вячеславом Быковым и с его сыном
Андреем, выступающим во Фрибурге. Похожи они друг на друга манерой
игры?



Своей манерой игры Андрей очень напоминает мне Славу: такое же хорошее
катание, видение поля, игровая хитрость. В этом году Андрей стал одним из лидером
Фрибурга и продолжает прогрессировать.

Если говорить о будущем хоккея, больше вероятности, что Быков-отец
вернется в Швейцарию или что Быков-сын поедет искать счастья в Россию?
Где больше перспектив развития?

Я уверен, что европейский центр хоккея сейчас перемещен в Россию. Перспектив там
безусловно больше, а с созданием на базе российского чемпионата Континентальной
Лиги уровень будет только расти.

Участником Континентальной Лиги, или, как ее уже окрестили, «Открытого
Чемпионата России»,  может стать  клуб из любой страны, при условии
многомиллионного бюджета. «Серветт», с которым Вы недавно продлили
контракт, потянул бы?

С той игрой, которую мы показали в этом году, мы и в Континентальной Лиге не
затерялись бы.

«Серветт» - чемпион «Открытого Чемпионата России по Хоккею», это утопия?

В данный момент- да, а там,  кто знает?

Россия
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